

Documento	Acta de la sesión	P12.500.41_ACT
Expediente	8/2022/P12500 - P12.500 - Sesión Consejo Sectorial	
Asunto	Reunión extraordinaria CSI 5 de julio	

FIRMAS	Autoridad / Cargo, identificación firmante y fecha firma	
	<p>Documento firmado electrónicamente con código de identificación único 14613745331167133665 Autenticidad verificable en https://sede.segovia.es/validacion</p>	

CONSEJO SECTORIAL DE LA IGUALDAD

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 5 DE JULIO DE 2022

Lugar de celebración de la sesión: Salón de Plenos del Ayuntamiento de Segovia

Fecha: 5 de julio de 2022

Carácter de la sesión: extraordinaria

Fecha de la convocatoria: 1 de julio de 2022

Hora de inicio: 10 h.

Hora de finalización: 10:52 h.

ASISTENTES:

ASOCIACIÓN O ENTIDAD	REPRESENTANTE
Cruz Roja	Julia Zamora Olombrada
APYFIM	Paloma Heredia, ausente
ESPAVILA	Marta García Arribas, disculpa ausencia
Gerencia de SS.SS. de la JCyL	Belén Pérez González
UVG Subdelegación del Gobierno	Carmen Meléndez
Asociación María del Salto	María Fe Isabel, ausente
Dirección Provincial de Educación	Gloria Bartolomé Martín, disculpa ausencia
Coordinadora de Personas con Diversidad Funcional	Seila Cobo Mirasierra
AMUDIS CYL	M ^a . Antonia Gómez Crespo, ausente
ISMUR	Beatriz González Yuste
Secretaría de Mujer de CC.OO.	M. ^a Pilar García Santamaría, ausente
Secretaría de Mujer de UGT	Cristina Gil Pereletegui, disculpa ausencia
Cáritas Diocesana	Begoña Tardón Rincón, disculpa ausencia
FEMUR	Reyes Santos, ausente

Código de identificación único 14613745331167133665	Página 1 de 5
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009) autenticidad verificable en https://sede.segovia.es/validacion	



Fundación Secretariado Gitano	Luis Martínez Cuadrado
Cátedra de Género UVA	Susana de Andrés del Campo, disculpa ausencia
Segeoentiende	Marcos Tarilonte Berzosa
Rpte. grupo municipal PP	Azucena Suárez del Pozo
Rpte. grupo municipal C's	Noemí Otero Navares
Rpte. grupo municipal PSOE	Raquel de Frutos García
Rpte. grupo municipal PODEMOS	Irene Rozas Martín
Rpte. grupo municipal IU	Jorge Barragán
Concejalía de Educación y Juventud. Ayto. Segovia	María Eugenia Díaz-Miguel García, ausente
Ayuntamiento de Segovia	Ana Peñalosa Llorente, Presidenta del Consejo
Ayuntamiento de Segovia	Israel González Sanz, Secretario del Consejo

ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN:

Abierta la sesión por la Presidencia, se pasó a conocer los asuntos que integran el orden del día de acuerdo con lo siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Se aprueba el acta por unanimidad.

2. Valoración de la campaña contra agresiones sexistas en fiestas.

Toma la palabra la presidenta informando que se imprimieron carteles y trípticos que fueron repartidos desde el punto violeta que finalmente se instaló en la Plaza. También se hizo la difusión en los autobuses urbanos y en los descansos de las verbenas.

Aclara que el punto violeta finalmente no pudo llevarse a cabo con Cruz Roja como se habló en la reunión anterior, puesto que no disponían de personal técnico, sólo voluntario. Por ello, informa que se sacó a contrato y éste fue adjudicado a la empresa Aebia para que el punto se instalara en las orquestas de la Plaza Mayor y en la Plaza Tirso de Molina, donde actuó la orquesta Panorama.

Durante el transcurso de las verbenas, la propia presidenta contactó con las profesionales que ofrecían el servicio para conocer de primera mano el funcionamiento del mismo. Señala que no hubo ninguna situación grave, salvo alguna ofensa verbal y/o algún comentario fuera de sí. También añade que, durante el servicio prestado, las profesionales hablaban con la gente tratando de informar y concienciar, tanto al principio como al final de cada verbenas.

Como aspecto negativo, destaca que hay que mejorar los tiempos, puesto que no se ha tenido el tiempo suficiente para la correcta contratación y organización del punto violeta.



La representante de Subdelegación del Gobierno pregunta si se ha establecido en el punto violeta una recogida de datos para elaborar estadísticas, siendo la respuesta negativa, pero que se podría llegar a conocer.

Apunta además, que en los autobuses urbanos faltaba el logo del Ministerio, aclarando la presidenta que se ha tratado de un error respecto al formato original.

Vuelve a intervenir la representante de Subdelegación del Gobierno, para pedir aclaraciones a la representante en el consejo del grupo C's sobre las críticas reflejadas en el periódico sobre la empresa responsable del punto violeta, aclarando que ella por su trabajo desempeñado en otra Entidad Local conoce dicha empresa porque han trabajado en otros programas comunitarios, y son muy profesionales.

Interviene la representante del grupo C's informando que ella hizo una pregunta a la concejalía para aclarar el procedimiento de la adjudicación de la empresa, porque en la reunión anterior se habló que era Cruz Roja. La consulta por su parte, fue preguntar si era correcta esa contratación tanto legal como administrativamente?

Toma la palabra la presidenta del Consejo, informando que esa consulta se respondió al grupo el mismo día y aclara que Cruz Roja contactó con ella para informar que no podía llevar a cabo el servicio puesto que no disponía de gente suficiente para contratar el servicio todos los días detallados y el 24 y el 29 de junio no podían cubrir el servicio. Es por ello, que hubo que tener en cuenta el ofrecimiento hecho a la concejalía por parte de la empresa Aebia para que el punto violeta saliera adelante.

Aclara que el procedimiento realizado es a través de contrato menor, donde se solicita presupuesto a tres entidades mediante la presentación de una oferta y que finalmente declinaron a la contratación por diversas circunstancias, por ello se contactó con la empresa que hizo el ofrecimiento. Añade que también se contactó con Eulen, pero tampoco podían cubrir el servicio.

La representante del grupo Podemos, propone el que se establezca un punto violeta con continuidad.

Interviene la presidenta, informando que también ha hablado con otras provincias como Ávila, Zamora (Cruz Roja) y Valladolid y que también han tenido dificultades similares, teniendo finalmente que acudir a la empresa privada para la contratación del servicio.

Interviene el representante de Segoentiende, para poner en valor y agradecer la campaña de Celia Uve reflejada en los vasos reciclables, donde finalmente participaron en el reparto de los mismos dos establecimientos.

Propone además que sea algo que se pueda extrapolar a las fiestas de los barrios de Segovia. Añade, que le gustó mucho la idea de que una verbena fuera al barrio de Nueva Segovia y que para la organización de las próximas fiestas de Segovia se repartan las verbenas, una en cada barrio por ejemplo.



La presidenta aclara que la campaña de los vasos se ofreció a todos los establecimientos alrededor de la Plaza, aunque finalmente colaboraran dos en el reparto (se pagaba una fianza de 1 € a devolver con su entrega).

Interviene la representante del grupo PSOE, para poner dar a conocer y poner en valor también al personal instalado en la caseta en la Plaza Mayor, desde donde también se repartían vasos.

La representante de Podemos, pregunta si hay estadísticas o se han contabilizado durante la instalación del punto violeta, el número de agresores? Ya que, ellas conocen que el número de víctimas ha sido de 5 chicas y 1 chico. Añadiendo que podría establecerse un registro por edades, por lugares...

Interviene la presidenta para informar que le consta que el primer día sí que hubo una intervención en la Plaza causada por unas molestias a una joven.

El representante de la Fundación de Secretariado Gitano, apunta que para él se generan dos momentos clave, alejados de la verbena, que crean situaciones de inseguridad. Uno de ellos es al volver a casa y otro a la hora de tener que acudir a los baños sanitarios portátiles, ya que como no hay suficientes al final hay que acudir a lugares más alejados. Añade que este aspecto se podría mejorar, que él en Córdoba ha visto una muy buena iluminación en la zona de baños y gran diversidad de horarios de autobuses.

Toma la palabra la presidenta, informando de la existencia en nuestra ciudad del servicio de paradas a demanda por parte de los autobuses urbanos y que este año, en total, se han colocado 16 urinarios portátiles (concretamente en la C/ Marqués del Arco, la Plaza del Potro y la C/ Infanta Isabel y en la Plaza Tirso de Molina de Nueva Segovia).

Vuelve a intervenir el representante de la Fundación de Secretariado Gitano, proponiendo que para la organización de grandes eventos en la ciudad se incluya y se trabaje de manera específica un área de Igualdad y otro de medio ambiente.

Interviene la representante del grupo PSOE, aclarando que en las fiestas de los barrios, son las propias Asociaciones de Vecinos/as y de Peñas las que se encargan de ello, y que como Ayuntamiento lo que sí pueden hacer, es dar las pertinentes indicaciones para que lo tengan en cuenta.

La representante del grupo C's, apunta que desde el Consejo/ Ayuntamiento sí que se podría elaborar un manual o protocolo de buenas prácticas.

3. Actualización del logo del consejo.

La presidenta del consejo informa que se podría tener en cuenta como en anteriores ocasiones al alumnado de la UVA, o si se quiere abrir al público general como un concurso de ideas.

Por parte del Consejo se acuerda que se de traslado de la propuesta a la Uva y que si fuera posible, también se traslade al alumnado de la Casa de los Picos.



El representante de la Fundación de Secretariado Gitano, apunta que además de la realización del logo, tendríamos que tener en cuenta una previsión de gastos ya que habría que actualizar casi todos los materiales con los que se cuenta de anteriores ocasiones (roll ups, lonas, pancartas...).

4. Otras propuestas de interés.

23 de septiembre D.I. contra la explotación sexual y trata de personas

La presidenta informa que se reunió con la asociación Ingenero, para tratar de traer una exposición a la ciudad con motivo de este día y que coincida con la fecha propuesta. Señala que estaría bien que desde el consejo se realizara una jornada de información y concienciación al respecto, estando de acuerdo las personas asistentes.

25 de noviembre D.I. de eliminación de la violencia contra las mujeres...

La presidenta informa que, si a las personas asistentes a la reunión les parece bien, se puedan ir enviando por correo electrónico propuestas para llevar a cabo ese día y así tenerlo todo medio preparado para la siguiente reunión.

5. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra la presidenta del consejo, para informar con respecto a la propuesta de pintar el arco iris en el parque del reloj de Nueva Segovia, que se está tramitando un contrato menor para su ejecución, pero que han surgido unos problemas relacionados con las podas de los árboles anejos al arco que dificultan su ejecución para la fecha prevista.

El representante de Segoentiende, propone que estaría bien entonces que se haga coincidir con el 1 de diciembre que es el Día Internacional del SIDA.

Toma la palabra el representante de la Fundación de Secretariado Gitano, para proponer que se retomen las concentraciones que se hacían contra la violencia de género cambiando su formato y que todo ello se trabaje desde la comisión específica creada y luego se dé traslado al consejo.

Interviene la presidenta, para afirmar la propuesta anterior y el tratar de involucrar a más gente que la que ya acude al acto en sí.

Sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 10:52 horas y se fija fecha para la próxima reunión del Consejo Sectorial de Igualdad para el **5 de septiembre a las 10 h.** en el mismo lugar.

Sometida la presente a aprobación del Consejo, en la sesión celebrada el 5 de septiembre, resultó aprobada por unanimidad, sin ninguna salvedad y para que así conste lo firma la Presidencia conmigo el Secretario, en Segovia.

Código de identificación único 14613745331167133665	Página 5 de 5
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009) autenticidad verificable en https://sede.segovia.es/validacion	